

INTRODUCCION. - La vivienda es la unidad básica habitacional en cualquier poblado, ciudad o metrópoli cualquiera sea el caso y como tal es objeto de estudio y tratamiento por los gobiernos de turno en diferentes países, ya que es una necesidad que tiene una demanda creciente con el pasar de los años, necesidad que se va agudizando principalmente por fenómenos como la sobrepoblación humana, la pobreza, uso discriminado de los recursos naturales, etc.

PROYECTO

Este proyecto se caracteriza desde un principio por tratar de proporcionar vivienda a las familias de bajos recursos, en cómodas instalaciones que les proporcione la calidez de un hogar y la seguridad propia de una vivienda, sin embargo, uno de los principales factores que se tomó en cuenta desde un principio hasta la conclusión del mismo es que sea un **PROYECTO SUSTENTABLE**.

Es por eso que se le ha incorporado una serie de conceptos **BIOCLIMÁTICOS**, que le den un carácter especial a este proyecto en particular.